

カレッジ通信

智辯学園奈良カレッジ小学部
平成30年度 5月号
平成30年5月17日 発行



風薫る5月、若葉光る5月。涼やかな風が頬をなで、心も弾むよい季節になりました。学校の周囲の山々の新緑が目にしみ、木々の活力が学校中みなぎっているような気がします。生命の躍動が肌で感じられる今日この頃です。

さて、入学から1ヶ月半が経過し、1年生もそろそろ学校に慣れ、いろいろなことが自分たちでできるようになってきました。また、2年生以上の児童達も、新しい学年の生活にすっかり慣れて、楽しそうに学校生活を送っています。昼は憩いの広場（中庭）に出て弁当を食べている姿も見られるようになってきました。児童が毎日元気に学校へ登校し、張り切って活動してくれていることを私たち教員は何より嬉しく思っています。

ところで、最近子どもが被害者となる事故や事件が多発しています。事故や事件から子どもたちの身を守るために大人の力も必要ですが、何よりも子ども自身が「自分の身は自分で守る」という強い気持ちを持って、いざというときはどのように行動すればよいのかを常日頃からきちんと考えておくことも大切です。学校でも防犯（被害防止）教室を実施したり、交通安全について話をしたりして、日頃から危機管理のあり方について児童と一緒に考えるようにしています。

どうかご家庭でもいろいろな機会に、子ども達と安全確保についていろいろなお話をしてくださいとお願いします。

5～6月の学校行事

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
5 月	17	木	内科検診（1～3年）	6 月	1	金	夏服着用 1・3年プール
	18	金	感謝祭・児童会役員任命式		2	土	
	19	土	検尿 学校説明会		3	日	
	20	日	育友会総会		4	月	検尿（2回目）
	21	月	5/20の振替休日		5	火	
	22	火			6	水	感謝祭・永年勤続者表彰
	23	水			7	木	
	24	木	不審者対応避難訓練		8	金	
	25	金	いじめアンケート		9	土	週休日
	26	土			10	日	
	27	日	あべのハルカスキッズフェスタ		11	月	防火避難訓練
	28	月			12	火	創立記念日
	29	火			13	水	6年プール
	30	水	2・3年プール		14	木	6年プール
	31	木	1・2年プール		15	金	児童会集会

5・6年生球技大会

4月25日（火）に5・6年児童の待ちに待っていた「球技大会」を開催しました。男女別各クラス対抗のドッジボール大会です。今年も日頃の練習の成果を発揮して白熱した試合が展開されました。体育館の中は大きな歓声と声援でいっぱいでした。児童たちは全力を出し切って、清々しい疲れを感じつつも、楽しく充実した半日を過ごすことができました。大会の結果は以下の通りです。

男子リーグ

優勝 6年1組 準優勝 6年2組

女子リーグ

優勝 6年1組 準優勝 6年2組



5年生高野山修行体験

4月28日（土）・29日（日）の1泊2日で、5年生が「高野山修行体験」に出かけました。日頃の甘えた生活とは異なり、厳しさが求められる場面もありました。しかし、児童達は、真摯に修行に取り組み、自分の心と向き合う機会を活かしてくれたと思います。今までの自分に無かった何かをつかみ取っていれば嬉しく思います。

以下に児童の感想文を掲載しました。

高野山修行体験

一ノ木 七海

一つ目は食事です。食事は、野菜ばかりで、おいしくないのかなと思つていたら、予想以上においしく、わたしの大好きなごまどうふもはいつていの二つをしようかいしたいと思います。高野山修行体験では、いろいろなことのこつていることが二つあります。その二つをしようかいしたいと思います。

「ありがとう」などの声をたくさんかけられ、たくさんのためには、ましゃ、「おかげさま」になりました。自分のためにも、自分のためなど感もじました。二つ目は、金堂で下座行をしたことです。下座行で、わたしが、たたみの間に入っているごみをとる仕事をやつていて、食事の時間はとても幸せでした。

一ぱく二日で、とてもいい体験になりました。これからも、いい体験になりたいです。



←奥の院



おつとめ→

今年度の学年目標

4月の保護者会で各学年から発表された「学年の目標」です。保護者の皆様と力を合わせて是非とも達成したいと考えています。ご協力よろしくお願いします

★1年生 「げんきに・たのしく・いっしょけんめい」

げんきに……健康安全に気をつけ、生活習慣を身につけることで、学校生活を元気に楽しく送る
たのしく……友達関係を結ぶ課程を通して社会性を身に付け、お互いに認め合う集団意識を育てる
いっしょけんめい……素直に話を聞き、一生懸命、丁寧に物事に取り組む

★2年生 「つよく やさしく 自分から」

つよく……目的・目標に向かって粘り強く取り組むようにする。
毎日の学校生活を健康に生活できるよう、規則正しい生活を心がける。
やさしく……友達や1年生に優しく接する。
感謝の気持ちを素直に伝えられるようにする。
自分から……失敗を恐れず、何事にも積極的に取り組むようにする。

★3年生 「なかよく がんばろう かがやく えがおで まっすぐに」

なかよく がんばろう……友達を作り、たくさん遊ぶ
互いを認め合い、協力しようとする
かがやく えがおで……ひとりひとりの居場所を大事にする
のびのびと笑顔で学校生活を送る
まっすぐに……素直な気持ちで学ぶ
何事にも一生懸命取り組む

★4年生 「素直に学び 優しい心を大切に」

素直に学ぶ……学習する上で、純粹に素直な気持ちで学び続けることが最も大切
であり、能力を向上させるために必要である
優しい心を育む……思いやりのある将来のトップリーダーの育成を目指すために、ま
ず人に対する優しさを身につける

★5年生 「進・義・泰」

進……「すすむ。前に出る。」の意より、自分自身を飛躍させる1年となってほしい。
どんな事にも前向きに、進んで取り組むようになってほしい。
義……「人として行うべき正しい道。道理。」の意より、よいものはよい、だめなものはだめ、というような、けじめのつけられる子になってほしい。
泰……「おだやか。落ち着いている。」の意より、人に対しておおらかな気持ちで接し、平素から落ち着いた行動がとれるようになってほしい。

★6年生 「優厳実行」

人に優しく、自分に厳しく生活する。
口に出したことは必ずやり遂げる信念を持って行動する。

新任教員を紹介します

今年度小学部は養護を含め2名の新任教員を迎えました。何かと至らぬ点も多いと思いますが、保護者の皆様には温かいご支援をお願いします。



梅田 彩加 (うめだ あやか)

はじめまして。2年生の副担任として2年生の生活科を担当します。また、1年生、3年生のT.Tも担当しています。

以前は、公立の小学校で7年間講師をしていました。ご縁があってカレッジに勤務することになりました。

私は、中学、高校でソフトテニスをし、大学では軟式野球をしていました。スポーツが好きで中でもラグビー観戦がおもしろいです。目の前でスクラムやトライの瞬間を見ると力強さを感じ元気が出ます。また、小学校1年生から書道も習っています。

働き始めてから今まで体調不良で休んだことがないのが私の自慢です。この元気とパワーで子どもたちと向き合って、日々この仕事に精進していきたいです。どうぞよろしくお願ひします。

中村 恵里 (なかむら えり)

はじめまして。養護教諭の中村恵里です。子ども達とは保健室だけでなく通学指導を通じても関わりを持たせてもらっています。

教師生活がスタートし、子ども達と接する時間は私の中でかけがえのないものであり、多くの学びを与えられています。

私は高校、大学と空手道部に所属し、継続することの重要性を実感しました。健康は一日一日の生活と大きく関係していることを踏まえ、よりよい生活習慣を継続していく力を子ども達に身につけてもらえるよう関わっていきたいと考えています。

日々の関わりを大切にしながら、子ども達が健康で楽しく学校生活を送ることができるようサポートしていきます。どうぞよろしくお願ひします。

平成29年度学校評価報告書について

平成29年度学校評価報告書を本校のホームページに掲載しました。「保護者による評価」は、平成29年度育友会役員・実行委員の皆様にご協力いただきました。

本年度はこの結果を踏まえて、課題を克服し、さらに充実した学校となれるように教員一丸となって教育に精励して参ります。保護者の皆様にもお力添えをお願いいたします。

あべのハルカスキッズフェスタのご案内

今年も本校は、あべのハルカスで開催される「キッズフェスタ2018」に参加します。

保護者の皆様のお知り合いで、本校に興味をお持ちの方がいらっしゃいましたら、是非ともご案内くださいますようお願ひいたします。

当日は、本校の教員も、体験プログラムとして「Let's sing ~リズムにのって~」と『イネってすごいね！』~田植え疑似体験~を実施いたします。

詳細は本校ホームページからもご確認いただけます。

